



RESTAURANT MIT KULTURSTATUS

Bewährtes Konzept neu inszeniert

Seit 1997 versprüht die «**Outback Lodge**» mitten in Zürich australisches Flair. Das erste Restaurant der Familie Wiesner Gruppe wurde letztes Jahr umfassend modernisiert.

Das Ambiente lockt ein bunt gemischtes Publikum zum Essen, Trinken und Verweilen – von Jung bis Alt, vom Banker bis zum Studenten.

Die «**Outback Lodge**» am Bahnhof Stadelhofen, seit über 20 Jahren ein beliebter Treffpunkt, wurde im vergangenen Jahr umfassend renoviert und erweitert. Die Herausforderung bestand darin, das traditionsreiche Ambiente zu bewahren und gleichzeitig den Betrieb zu modernisieren. Das bestehende Konzept wurde behutsam überarbeitet, um das Stammpublikum zu halten und neue Gäste zu gewinnen.

Besonders anspruchsvoll war die Integration der angrenzenden Räumlichkeiten, eines ehemaligen Reisebüros, um den Essbereich zu vergrössern. Niedrige Decken und grosse Höhenunterschiede erforderten kreative Lösungen. Um den Betrieb schnell wieder aufnehmen zu können, wurde während der Bauzeit eine Teilbetriebnahme durchgeführt. Das erforderte ein straffes Zeitmanagement und gute Absprachen. Seit September 2023 empfängt die «**Outback Lodge**» ihre Gäste in neuem Glanz und mit altbewährtem Charme. Neu hinzugekommen ist das Obergeschoss mit einem gemütlichen Loungebereich, einer Aussenterrasse und einer Bar mit exklusiven Cocktails.





Die Raumgestaltung inszeniert eine Geschichte aus dem australischen Outback und versetzt die Gäste in die Zeit des frühen 20. Jahrhunderts.